

*Je suis ainsi, pas autrement
Je ne suis pas quelqu'un qui ment
Je dis bien ce que je veux dire
Qu'il faut vivre au plus haut de soi
Et faire du combat sa loi
Quand ce combat avec les hommes
C'est devenir ce que nous sommes
Je suis ainsi, pas autrement
Je suis, je reste, à vos côtés.*

Francesca Solleville/Guillevic

Nous avons la profonde tristesse de vous annoncer que notre très cher époux, papa, grand-papa, beau-père, frère, oncle et beau-frère

Raymond BERTHOUD

nous a quittés paisiblement le 22 décembre 2013, à l'âge de 76 ans.

Françoise **Berthoud**, à Lausanne;

Véronique **Berthoud-Ikomi** et Ladislas **Labah**, Romane, Aurélien et son papa Anderson **Ikomi**, à Renens et Genève;

Corinne et Denis **Ramstein-Berthoud**, Adrien et Pauline, à Savigny;

André **Berthoud** et Elisabeth **Casty**, à La Tour-de-Peilz ;

Monique **Berthoud**, à Pully;

Gérard **Menétrey** et Brunhilde **Lorenzelli**, à Lausanne et Yverdon.

La cérémonie d'adieux aura lieu en la chapelle B du Centre funéraire de Montoie à Lausanne, vendredi 27 décembre à 16 h 30.

Honneurs à 17 h 15.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don pour la Centrale Sanitaire Suisse Romande à Genève, CCP 17-66791-8.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille:

Mme Françoise Berthoud, ch. des Lys 5, 1010 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.